

熊本大学サークル“青い鳥”夏季巡回公演

人形劇や壁画の製作を楽しむ

8月30日、天草宝島国際交流会館ポルトで、人形劇や紙芝居などを行う熊本大学のサークル“青い鳥”の夏期巡回公演が開かれ、親子連れなど約100人が参加しました。これは、子どもたちの情操がより豊かになることを目的に、同館では初めて開催されたもの。公演では、「インディクんの冒険」や「おとぎの国のアリス」と題した人形劇が披露されたほか、参加者全員で壁画の製作も実施。この壁画は、同館の地下広場に10月末まで展示される予定です。



▲熱心に人形劇を見る参加者



▲操作を行う準優勝に輝いた“牛深方面隊”の選手

熊本県消防操法大会

牛深・五和方面隊が小型ポンプ操法で大健闘！

8月22日、消防技術の正確さとスピードを競う「第28回熊本県消防操法大会」が、荒尾市の荒尾運動公園で開催されました。この大会には、県内の消防団から小型ポンプの部に25チーム、ポンプ車の部に18チームが参加。本市からは、小型ポンプの部に牛深・五和方面隊の2チームが出場し、牛深方面隊が準優勝、五和方面隊が3位と大健闘しました。また、優秀選手賞を牛深方面隊の1番員・宇左美健志さんと3番員・山見勇成さんが受賞しました。

金婚夫婦表彰

いつまでも元気で仲良く

第52回熊日金婚夫婦表彰が行われ、本市では今年、金婚式を迎えられた228組のご夫婦が表彰を受けられました。天草地区では、9月5日・12日・20日に各地区振興会主催で開かれた敬老会で、同表彰の伝達式を実施。熊本日日新聞社から表彰状と記念品が、市から夫婦湯のみなどが贈られました。表彰を受けられた大江地区の富澤盛和さん・利津子さんご夫婦は、「これから夫婦円満で、助け合っていきたいと思います」と笑顔で語っていました。



▲表彰を受ける富澤さんご夫婦



▲光り輝く地図をながめる来場者

輝け！天草

光る巨大天草地図が出現！

8月21日から同29日まで、天草キリシタン館の屋上に、光る巨大天草地図が展示されました。この地図は、(社)天草宝島観光協会・本渡支部が「輝け！天草」と題して、太陽光などの紫外線を吸収して自然発光する“蓄光プレート”7,500枚を使用して製作したもので、プレートの一つひとつには市内の小・中学生7,405人のメッセージが書かれています。同21日には除幕式が行われ、来場者は暗闇に浮かび上がる幻想的な光の地図に見入っていました。

海岸漂着物の清掃活動

牛深

日本の宝島「天草」を守るために！

8月20日から同22日まで、関東・関西地域の大学生125人が、牛深町の海岸に流れ着いた漂着物の清掃活動を行いました。これは、国際ボランティア学生協会が実施しているもので、今回で3回目。期間中は猛暑の中、地元の住民や各種団体もいっしょになって清掃を実施。また、同22日には魚のさばき方教室や地元住民との交流会も開かれ、世代を越えて交流を深めていました。参加した大学生は、「来年もぜひ来たい」と話していました。



▲清掃活動を行う大学生たち



▲パラグライダーで空の散歩を楽しむ愛好者

倉岳からのパラグライダー人気再燃

倉岳

青空の中を優雅に遊覧飛行

天草の最高峰「倉岳」から飛ぶパラグライダーが、クチコミで評判が広まり再び人気を呼んでいます。同山の8合目付近にある、16年前に整備された出発基地からは、多いときで約10基が空中を飛び交い、愛好者らは「風に乗って山頂よりも高く舞い上がったときの海や島々の景色は最高」、「西日本でもこれだけ良い条件がそろった基地は珍しい」など大絶賛。一方、地元住民も真っ青な空をカラフルなパラグライダーが飛ぶようすに目を細めていました。

熊本県子ども会連合会球技大会

本渡

天草市勢が強さを発揮

8月22日、本渡中学校体育館・グラウンドで「平成22年度熊本県子ども会連合会球技大会」が開かれ、ソフトボール競技・ビーチボールバレー競技に県内の各都市から合計21チーム・330人が参加しました。同大会は、青少年の健全育成を目的に開催。市内からは各競技にそれぞれ4チームが出場し、日ごろの練習の成果を発揮。ソフトボール競技で五和町の手野子ども会、ビーチボールバレー競技では牛深町の茂串子ども会がともに優勝しました。



▲ソフトボール競技のようす



▲児童にボールの打ち方を教える参加者

高齢者と小学生とのグラウンドゴルフ大会

河浦

ボールはあの旗を目ざして打つんだよ

8月20日、新合小学校グラウンドで、高齢者と小学生とのグラウンドゴルフ大会が行われました。これは、新合地区振興会が、高齢者と小学生との交流を目的に実施しているもの。大会では、今回初めての挑戦となる児童たちが、ボールをうまく打てない、目当ての場所に転がすことができないなど悪戦苦闘。しかし、ベテランの優しい手ほどきで徐々に上達し、最後はあわやホールインワンになる場面も見られるなど、大いに盛り上がっていました。